

学び合い

コミュニティ・スクール通信



校区全戸配付スペシャル号

七滝中央小学校だより 第230号

令和元年11月21日(木)

大竹 紳一郎 (校長)

祝！！教育分野で我が国 最高峰の賞 第50回「博報賞」を受賞！！ パート①



本田恵典 教育長

大竹紳一郎 校長

村田裕紀 教頭

本校の「地域とともにある学校づくり」の取組が高い評価を得て、第50回「博報賞」(日本文化・ふるさと共創部門)を受賞しました。

「博報賞」とは、優れた教育活動に取り組む個人・団体を顕彰するもので、国内最高の教育賞と称されています。日頃から本校の教育実践を温かく見守っていただいている本田恵典教育長にご推薦いただき、「学校が文化の中心となるモデルケース」と審査され、受賞に至りました。

「日本工業倶楽部」で贈呈式・受賞記念祝賀会



11月8日(金)に日本工業倶楽部(東京都千代田区)で贈呈式がありました。

副賞の100万円は、地域をさらに元気づける教育活動のために大切に使います。

学び合い

コミュニティ・スクール通信



校区全戸配付スペシャル号

七滝中央小学校だより 第231号

令和元年11月22日(金)

大竹 紳一郎 (校長)

祝！！教育分野で我が国 最高峰の賞 第50回「博報賞」を受賞！！ パート②



今回の受賞は、「本校の豊かな教育資源、特に旧校区に古くから伝わる伝統芸能を大切に継承し、地域に発信する取組を通して、『ふるさとや伝統文化をつなぐ』地域とともにある学校づくりの実践」が評価されたものです。

本校は5つの小学校の統廃合を経た開校13年目の学校。地域の大切な伝統文化である伝統芸能のバトンをしっかりつないでくれた子ども達、先生方、保護者、地域の皆様に心より感謝申し上げます。ともに受賞の喜びを分かち合いたいと思います。

「受賞の喜び」を地域の皆様とともに！！



博報財団から報道の取材もありました。来年3月に、熊日新聞にて大きく紹介される予定です。副賞で購入した伝統芸能の「のぼり」も披露することができました。